

Press Release

## **PERINGATAN HUT KE-73 KEMERDEKAAN RI BUMN HADIR UNTUK NEGERI DI PROVINSI KALIMANTAN BARAT**

Pontianak, 17 Agustus 2018 – Menyambut peringatan 73 tahun kemerdekaan Republik Indonesia dan dalam rangka Program BUMN Hadir untuk Negeri tahun 2018, PT Waskita Karya (Persero) Tbk (Waskita) sebagai PIC bersama PT Sucofindo sebagai Co-PIC mendapat tugas dari Kementerian BUMN untuk menyelenggarakan acara tersebut di Provinsi Kalimantan Barat.

Beberapa rangkaian kegiatan perayaan peringatan 73 tahun Kemerdekaan Republik Indonesia BUMN Hadir untuk Negeri tahun 2018 yang sedang dan akan dilaksanakan adalah:

1. Siswa Mengenal Nusantara
2. Jalan Sehat 5 Km dan Bersih Lingkungan
3. Upacara Peringatan HUT RI ke-73
4. Perayaan Natal dan Tahun Baru

Rangkaian kegiatan yang saat ini sedang berlangsung dalam menyambut peringatan 73 tahun Kemerdekaan Republik Indonesia adalah Program Siswa Mengenal Nusantara (SMN). Program SMN ini diselenggarakan dengan tujuan menanamkan rasa bangga dan cinta tanah air sejak dini kepada siswa SMA/SMK/SLB kelas XI akan keragaman kekayaan Nusantara dan potensi daerah melalui interaksi langsung dengan komponen pemerintah dan masyarakat di provinsi yang dikunjungi. Program SMN dilaksanakan sejak tanggal 10 s.d. 20 Agustus 2018 dengan mengirimi 23 orang putera dan puteri berprestasi dan berasal dari keluarga yang kurang mampu ke Provinsi Kalimantan Barat dan didampingi oleh 3 orang guru berprestasi, 1 orang perwakilan Dinas Pendidikan Provinsi Kalimantan Barat dan 1 orang perwakilan BUMN PIC dan Co-PIC.

Sedangkan Program Jalan Sehat 5 Km dan Bersih Lingkungan dilaksanakan dengan tujuan memeriahkan peringatan HUT ke-73 RI tahun 2018 serta menumbuhkan kebersamaan di antara peserta. Kegiatan ini diikuti oleh 2.500 peserta yang merupakan para pegawai BUMN PIC dan Co-PIC beserta keluarganya serta perwakilan dari sekitar 30 BUMN yang berkantor di Provinsi Kalimantan Barat. Jalan Sehat 5 Km mengambil start dan finish di Halaman Gedung KONI Pontianak. Kegiatan bersih Lingkungan bertujuan menumbuhkan rasa kepedulian terhadap lingkungan yang sehat, bersih, dan cara hidup yang lebih ramah lingkungan. Selain itu, selepas upacara, diselenggarakan lomba permainan tradisional antara lain lomba kelereng, lomba makan kerupuk, dan lomba joged balon yang diikuti oleh para peserta upacara.

Diharapkan melalui rangkaian kegiatan peringatan 73 tahun kemerdekaan Republik Indonesia dalam rangka Program BUMN Hadir untuk Negeri tahun 2018, pemangku kepentingan memiliki pandangan yang baik tentang Kementerian BUMN dan seluruh Perusahaan BUMN yang telah berperan dalam meningkatkan kesejahteraan bangsa.

Upacara HUT Ke-73 RI BUMN Hadir untuk Negeri di Kalimantan Barat dihadiri oleh Deputi Restrukturisasi dan Pengembangan Usaha Kementerian BUMN, Aloysius Kiik Ro, President Director PT Waskita Karya (Persero) Tbk, I Gusti Ngurah Putra, Director of Operation II PT Waskita Karya (Persero), Bambang Rianto, President Director PT Sucofindo, Bachder Djohan Buddin, SVP Corporate Secretary PT Waskita Karya (Persero) Tbk Shastia Hadiarti, SVP Marketing PT Waskita Karya (Persero) Tbk Adi Sutrisno dan SVP Division II PT Waskita Karya (Persero) Tbk Fakhri Usman.

### **Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk**

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realty melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

#### **Sekretaris Perusahaan**

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: [waskita@waskita.co.id](mailto:waskita@waskita.co.id)

Website: [www.waskita.co.id](http://www.waskita.co.id)

Twitter: [@waskita\\_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita\\_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: [PT waskita karya](https://www.facebook.com/pt.waskita.karya)

Youtube: [PT waskita karya](https://www.youtube.com/channel/UCwaskita_karya)